

Patriótica Conmemoración



DON JOSE ANGEL MONTERO, una de las grandes y preclaras figuras de la Música en Venezuela, de cuyo natalicio, ocurrido en esta ciudad capital, se cumplirá mañana el primer siglo. Por iniciativa de nuestro estimado colega "El Sol", se constituyó una honorable Junta, cuyas labores han cristalizado satisfactoriamente con los diversos actos que en homenaje al Maestro Montero se celebrarán desde hoy en Caracas y en otras poblaciones de la República. El busto cuya fotografía aquí reproducimos, es obra del laureado artista señor Lorenzo González C., Director de la Escuela de Artes Plásticas de esta ciudad, quien con su obra se ha asociado patrióticamente y desinteresadamente al ferviente homenaje rendido al Maestro José Ángel Montero.—(Véase en esta edición "José Ángel Montero", por don Ramón de la Plaza, y "Nuestra Página").